



El corredor del Ría lideró una jornada donde los ferrolanos eclipsaron a los atletas lucenses

RANIL VILAS

El ferrolano, todavía junior, ganó la selectiva carrera de San José

## Esteban Rioseco rompió todos los pronósticos en As Pontes

*La victoria absoluta de la Carrera Pedestre de As Pontes, una de las más importantes competiciones del calendario gallego en ruta, fue para un atleta junior: el ferrolano Esteban Rioseco (Ría de Ferrol), que relegó a la segunda plaza a Manuel Louro, del Esteirana, rompió todos los pronósticos y dejó claro que sobre el asfalto puede superar a rivales teóricamente muy superiores.*

### FERROL

Redacción

Los atletas lucenses, habituales dominadores de esta carrera, no brillaron ayer en As Pontes con la intensidad de otros años. En la prueba absoluta, disputada sobre un durísimo recorrido de ocho mil metros que incluye rampas de hasta el diez por ciento de inclinación, el Ría de Ferrol y el Atletismo Narón lograron colocar, cada uno de ellos, a dos hombres entre los cinco primeros clasificados. David Romalde (Ría), fue tercero en la

general, mientras Lino López y Antonio Fernández Marín entraban en meta, respectivamente, en cuarto y quinto lugar. En categoría femenina, la vencedora absoluta fue la asturiana Mireya García Jalón, que milita en las filas del Ría de Ferrol, siendo segunda y tercera, respectivamente, Angeles y María del Carmen Rodríguez del Rfo, ambas del club Ordenes.

Entre las distintas categorías, ayer tomaron parte en la prueba de As Pontes casi ochocientos atletas. En junior femenino venció Eva Guerreiro,

del Narón; en cadete masculino, Iván Raña, del Ordenes; en cadete femenino, Noa Iglesias, de La Palloza; en infantil masculino, Himar Beltrán, del Narón; en infantil femenino, Eva Fernández, del C. Arenal; en alevín masculino, Crisanto Tembrás, del Endesa; en alevín femenino, Lorena Ramos, de La Palloza; en benjamín masculino, Nicolás Neira, del Belelle; en benjamín femenino, Sandra Bello, del Nebrija; prebenjamín masculino, Aitor Franco, del Monte Cuxado, y en prebenjamín femenino, Andrea Ramos, del Endesa.